



## Frente Amplio realizó ampliado partidario del Distrito 14 en Talagante

### Description

Ante una nutrida concurrencia de representantes comunales y autoridades del Frente Amplio del Distrito 14, se realizó una asamblea cuyo objetivo fue evaluar y proyectar lo que será este conglomerado dentro de los próximos años en el territorio.

Durante la jornada, se abordaron diversas temáticas sectoriales las cuales forman parte de un debate en proceso en todo el país. Entre estas demandas resaltan en el territorio: la escasa inversión pública y privada para el desarrollo productivo de una zona que es principalmente agrícola; las restricciones que dificultan la seguridad alimentaria; impulsa el escaso acceso a empleo decente, con altos indicadores de subempleo e informalidad; serias dificultades estructurales de conectividad y transporte; brechas en el acceso a servicios básicos como es alcantarillado y agua potable; riesgo de escasez hídrica; , entre otros.

Del mismo modo, quienes asistieron a este encuentro, señalaron que se debe impulsar con mayor celeridad y urgencia la articulación de las autoridades regionales, provinciales y locales, con una escucha activa y atenta de las asociaciones gremiales, sindicales, organizaciones sociales, deportivas, culturales, etc, con el fin de levantar reales efectivos proyectos, con pertinencia a los territorios.

Si bien durante la jornada se reconocieron los grandes avances que ha realizado el Gobierno de Gabriel Boric, aún existe un atraso de políticas e inversión hacia el mundo rural, tema que seguirá siendo debatido con mayor profundidad en las instancias de esta colectividad y las autoridades competentes.

Consultados algunos representantes de Frente Amplio por elmaipo.cl en cuanto a las candidaturas a parlamentarias y presidenciales de este año, señalaron que aún todo aquello se encuentra en el debate interno y que será debidamente informado a la prensa por la dirección nacional del Frente Amplio.

El Maipo

### Date Created

Marzo 2025